

Llama Sheinbaum al INE a hacer mayor promoción de la consulta del 1º de agosto

El ejercicio contra los ex presidentes, vital para consolidar la democracia, afirma

ALEJANDRO CRUZ FLORES

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, señaló que el Instituto Nacional Electoral (INE) debería promover más la consulta ciudadana en torno a si se debe llevar a juicio a los ex presidentes, pues se trata de un ejercicio fundamental para consolidar la democracia en el país.

“Es una consulta nacional, coordinada por el Instituto Nacional Electoral, y creo que debería haber mucha más promoción, (ya) que veo poca”, expresó la titular del Ejecutivo local en videoconferencia, en la que reiteró su llamado a la población a participar en la misma.

Tras señalar que la Cuarta Transformación que encabeza el presidente Andrés Manuel López Obrador representa muchos cambios en el país, especialmente en el tema de la consulta que tendrá lugar el primero de agosto, dijo que por primera vez se está buscando democracia. “A algunos se les olvidaron ya los fraudes electorales y otros temas, a nosotros, pues no, no se nos olvidan”.

Agregó que el fortalecimiento de la democracia pasa por la participación ciudadana y subrayó que este ejercicio en torno a los ex presidentes fue incluso avalado por la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

“Nuestro objetivo es avanzar en la democracia y por eso hago un llamado a la participación el primero de agosto a los habitantes de la ciudad”, remarcó Sheinbaum Pardo, quien insistió que el movimiento de la Cuarta Transformación del país ha defendido históricamente la democracia participativa en todos los sentidos.

Para que la consulta sea vinculante, se requieren 38 millones de votos con el fin de iniciarles un juicio a los ex mandatarios Carlos Salinas, Ernesto Zedillo Ponce de León, Vicente Fox Quesada, Felipe Calderón Fournier y Enrique Peña Nieto.

Se instalarán 57 mil casillas para la realización del ejercicio, sobre el cual el Presidente de México ha manifestado que hay materia para juzgar a los ex presidentes, pues en el periodo del neoliberalismo “se ocasionó la ruina del país” y se evitó que México pudiera tener oportunidades de desarrollo en los últimos 30 años.

